
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和６年度第２回久良公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和６年度久良公民館事業中間報告について 

(２) 令和７年度久良公民館事業の方向性について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年 12月４日(水) 19時 00分から 19時 45分まで 

４ 開催場所 久良公民館 ２階 大集会室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
竹田 武久、宮下 武浩、幸﨑 健児、倉田 千保、幸田 一馬、

本多 惠子 

７ 担当所属 

所属名 久良公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館主 本多 修二  

主事 岩﨑 宏之 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

岩﨑主事 

 

 

 

竹田会長 

 

岩﨑主事 

 

 

竹田会長 

 

 

 

 

委員一同 

 

竹田会長 

 

 

 

 

岩﨑主事 

 

竹田会長 

 

 

委員一同 

 

竹田会長 

 

 

 

 

岩﨑主事 

 

竹田会長 

 

ただ今から令和６年度第２回久良公民館運営審議会を開催し

ます。本日の出席委員は６名、欠席委員は２名であり、会議規

定による過半数に達していますことを御報告します。 

 

(開会挨拶) 

 

それでは、本日の協議事項に入ります。規定により、議事の

進行を竹田会長にお願いします。 

 

それでは、協議事項に入ります。協議事項(１)「令和６年度

久良公民館事業中間報告について」と(２)「令和７年度久良公

民館事業の方向性について」は関連していますので、一括提案

させていただいてよろしいでしょうか。 

 

(了承) 

 

異議がないようですので、１事業ごとに事務局から中間報告

を行い、令和７年度の方向性を御協議いただきたいと思います。    

それでは、事業１「夕涼みペタンク大会」の中間報告を事務

局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

ただ今、事務局から報告がありました。これについて来年度

の方向性を踏まえ、御意見、御質問等はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは、事業１「夕涼みペタンク大会」は現行のまま継続

とします。 

次の事業２「久良女性教室」の中間報告を事務局からお願い

します。 

 

(資料に沿って報告) 

 

これについて、御意見をお願いします。 

 



発言者 発言内容 

倉田委員 

 

竹田会長 

 

 

 

岩﨑主事 

 

竹田会長 

 

委員一同 

 

竹田会長 

 

 

 

 

岩﨑主事 

 

宮下委員 

 

 

 

竹田会長 

 

 

 

 

岩﨑主事 

 

竹田会長 

 

委員一同 

 

竹田会長 

 

 

生け花教室については、継続をお願いします。 

 

それでは、事業２「久良女性教室」は継続とします。 

次の事業３「環境美化事業(清掃活動)」の中間報告を事務局

からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

報告がありましたが、御意見や御質問はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは、事業３「環境美化事業(清掃活動)」は現行のまま

継続とします。 

次の事業４「天嵯鼻健康ウォーク」の中間報告を事務局から

お願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

城辺小学校の児童と参加した感想になりますが、「砲台跡」や

「天嶬鼻灯台」等の見学ができ、良い体験をすることができま

した。 

 

ほかに御質問がないようですので、事業４「天嵯鼻健康ウォ

ーク」は現行のまま継続とします。 

次に、事業５「魚料理教室(郷土・健康料理教室)」の中間報告

を事務局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

報告がありましたが、御意見や御質問はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは、事業５「魚料理教室(郷土・健康料理教室)」は継続

とします。 

続いて事業６「人権・同和教育研修会」について中間報告を



発言者 発言内容 

 

 

岩﨑主事 

 

竹田会長 

 

委員一同 

 

竹田会長 

 

 

 

 

 

岩﨑主事 

 

 

 

 

竹田会長 

 

 

 

 

 

岩﨑主事 

 

竹田会長 

 

委員一同 

 

竹田会長 

 

 

 

岩﨑主事 

 

事務局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

報告がありましたが、御意見や御質問はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは、事業６「人権・同和教育研修会」については、何ら

かの会議の中で実施する方法しかないと思いますので、人権啓

発室とも連携して実施してください。 

続いて事業７「釣り体験教室(子どもが集える公民館事業)」

の中間報告を事務局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

講師として、本多計清さんと幸﨑委員に引き続き協力してい

ただくようにしています。他の委員さんも是非参加をお願いし

ます。 

 

 開催時期としては、以前のように 10月頃が良いと思います。 

それでは、事業７「釣り体験教室(子どもが集える公民館事

業)」は、開催時期を検討した上で継続とします。 

次に事業８「ふれあい体験教室(子どもが集える公民館事業)」

の中間報告を事務局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

報告がありましたが、御意見や御質問はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは、事業８「ふれあい体験教室(子どもが集える公民館

事業)」は継続とします。次の支援事業に移ります。支援事業１

「久良自主防災会」の中間報告を事務局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 



発言者 発言内容 

竹田会長 

 

委員一同 

 

竹田会長 

 

 

 

 

岩﨑主事 

 

竹田会長 

 

委員一同 

 

岩﨑主事 

 

 

竹田会長 

 

 

 

 

岩﨑主事 

 

幸田委員 

 

竹田会長 

 

 

 

委員一同 

 

竹田会長 

 

 

 

報告がありましたが、御意見や御質問はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

支援事業１「久良自主防災会」についての御質問がないよう

ですので次年度も支援事業として継続します。 

次に支援事業２「久良いきいき健康づくり協議会」の中間報

告を事務局からお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

報告がありましたが、御意見や御質問はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

12 月 18 日水曜日に健康づくり教室を実施しますので、参加

希望がありましたら公民館まで御連絡ください。 

 

 ほかにないようですので、支援事業２「久良いきいき健康づ

くり協議会」も支援事業として継続します。 

次に、支援事業３「久良地区敬老会」の中間報告を事務局か

らお願いします。 

 

(資料に沿って報告) 

 

敬老会は、開催しても参加者は少ないと思います。 

 

コロナ以降、敬老会は実施せずに記念品配布としていますが、

今後開催できる時があるかもしれないので、事業としては継続

としてはどうでしょうか。 

 

(了承) 

 

それでは、支援事業３「久良地区敬老会」については、来年度

も継続とします。 

その他、御意見、御質問等ありませんか。 

 



発言者 発言内容 

岩﨑主事 

 

 

 

 

本多館主 

公民館から御連絡します。次回の開催は３月を予定していま

すのでよろしくお願いします。 

それではこれをもちまして閉会します。最後に久良公民館主

より御挨拶をお願いします。 

 

(閉会挨拶) 

 


